

# Presse-Mitteilung Nr. 04

## Kontakt:

Hans-Ulrich Preuß  
Grillostr. 6a  
12277 Berlin

Tel 030 – 72 32 49 50  
Fax 030 – 72 32 49 52  
hupreuss98@aol.com



17. Dezember 2000

## Sportler gegen AIDS

### Soziales Engagement im Rahmen der Deutschen Meisterschaft

Der Berliner Sport-Club unterstützt im Rahmen der Ausrichtung der Deutschen Hallen-Hockey Meisterschaft der Herren am 10. + 11. Februar 2001 in Berlin die Initiative **Sportler gegen AIDS**.

Am heutigen **Berlin-Spieltag** (vgl. Presse-Mitteilung Nr. 02) der Bundesliga werden die teilnehmenden Mannschaften durch das Tragen spezieller Trikots diese Initiative ebenfalls unterstützen. Die Initiatoren beschreiben ihre Aktion wie folgt:

**Sportler-gegen-AIDS** ist eine Spendenaktion, die von Hockey-Bundesliga-SpielerInnen aus Berlin und Hamburg initiiert wurde. Anstoß ist unsere Erfahrung, auch als SpitzensportlerInnen mit Amateurstatus in vielerlei Hinsicht von vielen Menschen (Betreuer, Sporthilfe, Ehrenamtliche, Vereine etc.) unterstützt zu werden. Im Bewusstsein, so also auf der Sonnenseite des Lebens zu stehen, verstehen wir es als angezeigt, weit weniger privilegierte Menschen zu unterstützen. Es hat leider den Anschein, als habe das öffentliche Interesse – und damit die finanzielle Unterstützung – an und für Menschen mit HIV und Aids abgenommen. Deshalb haben wir uns entschieden, zugunsten eines AIDS-Hilfe-Projektes, signierte Original-Trikots von Hockey-Nationalspielern, Bundesliga-Teams, sowie anderen Sportarten (z.B.: Fußball, Basketball, Fechten) im Internet zu versteigern. Die Aktion wird von der Solidarität in der sogenannten „Hockey-Familie“ ohne irgendwelche anderen Institutionen getragen. Nach dem Motto „Ich kenne, jemand, der jemanden kennt“ haben wir versucht, unser sportlich-soziales Netzwerk zur Organisation der Trikots zu nutzen. Zugute kommen werden die Erlöse der Aktion dem Hamburger Projekt LEUCHTFEUER.

Mit einer ambulanten Pflegehilfe, einem Hospiz, einer Wohnraum-agentur und psychosozialer Betreuung versucht LEUCHTFEUER u.a. die gesellschaftliche Integration, die Verbesserung der Lebensqualität und würdevollen Raum für Betroffene zu schaffen. Dinge also, die wir Sportler im Übermaß besitzen.

Die Versteigerung der Trikots wird ab **1. Januar 2001** auf der Sonder-Homepage zur Deutschen Meisterschaft [www.BSC-Hockey.de](http://www.BSC-Hockey.de) stattfinden.